

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Sambangi Warga untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jul 15, 2024 - 07:40



Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung, BRIPTU ALDI GARDA PRANATA, bersama Babinsa SERTU AGUS melaksanakan kegiatan Sambang Warga atau Door To Door System (DDS) di Kp. Cijangkar RT 003 RW 006, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPTU ALDI GARDA PRANATA dan SERTU AGUS memberikan penyuluhan dan himbauan kepada masyarakat setempat serta menampung berbagai curhatan dan saran dari warga Desa Cijangkar. Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1.

Kerjasama dalam Menjaga Keamanan

Warga diminta untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Hal ini bisa dilakukan dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Warga juga dihimbau untuk waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila.

2.

Pelaporan Permasalahan

Jika terdapat permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Cijangkar. Tindakan cepat dan tepat dapat mencegah meluasnya dampak negatif dari permasalahan tersebut.

3.

Menjaga Kondusifitas Wilayah

BRIPTU ALDI mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cijangkar. Lingkungan yang aman dan nyaman adalah hasil dari kerjasama antara warga dan aparat keamanan.

4.

Keamanan Rumah dan Kantor

Warga dihimbau untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela saat bepergian. Langkah sederhana ini dapat mencegah terjadinya tindak kriminal seperti pencurian.

5.

Bahaya Judi Online

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat akan bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologi. Judi online tidak hanya merugikan secara finansial tetapi juga berdampak negatif pada kehidupan sosial dan pribadi.

Kegiatan Sambang Warga ini disambut positif oleh masyarakat Desa Cijangkar. Dengan adanya komunikasi yang baik antara warga dan aparat keamanan, diharapkan lingkungan Desa Cijangkar dapat tetap aman, tertib, dan kondusif. Masyarakat juga merasa lebih diperhatikan dan dilibatkan dalam upaya menjaga

keamanan dan ketertiban wilayah mereka.